

**An die Mitglieder des
Integrationsbeirates Ricklingen**



September 2025

Sehr geehrte Mitglieder des Integrationsbeirates Ricklingen,

**Einladung zur 63. Sitzung des Integrationsbeirates Ricklingen am
Dienstag, den 09 September 2025
Stadtteilzentrum Weiße Rose, Mühlenberger Markt 1, 30457 Hannover.**

Beginn: 18:30 Uhr

Ende: 19:56 Uhr

Anwesend: Frau Kühn, Hr. Seeberg, Fr. Maas, Fr. Tenorio-Pina, Herr Yayar, Fr. Bleichwehl

von der Verwaltung: Fr. Lesch und Hr. Reich

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Bericht der Vorsitzenden – Fr. Kühn wünscht sich eine Liste aller Vereine des Stadtbezirks, um diese leichter ansprechen zu können, um den Integrationsbeirat bekannter zu machen.
3. Antrag IB 03-2025 Hoffest Canarisweg 500 Euro – Frau Bleichwehl führt als Vertreterin der Antragsteller ein. – Das Gremium spricht sich für den Antrag in voller Höhe aus.
4. OE 56.13 Fachstelle für Migrationsberatung
-keine Themen
5. Planung eines Besuchs einer Einrichtung im Stadtbezirk
 - die Anfrage an die PUS ist noch ungeklärt
 - Hr. Reich bringt ein, dass er im Rahmen seiner Funktion auch Netzwerkrunden durchführt. Die nächste Sitzung findet am 2.12. um 14.30 Uhr statt. Es wird einen extra Tagesordnungspunkt dafür geben, dass sich der Integrationsbeirat hier vorstellen und für sich werben kann.
6. Verschiedenes
 - Fr. Kühn regt an, dass sich die Mitglieder eine Dokumentation zum Thema „10 Jahre in Deutschland“ ansehen. Fr. Maas regt hierzu an, den Film im

Nachgang an die nächste Sitzung zu zeigen. Möglicherweise könnte dieser auch öffentlich gezeigt werden.

-Der Integrationsbeirat reserviert sich den Betrag in Höhe von 500 Euro für eigene Veranstaltungen in 2025.

-Lange Nacht der Begegnungen (Hr. Reich stellt vor), die Verfügbaren Dateien werden dem Protokoll beigefügt. Hr. Yayar bringt ein, dass solche Veranstaltungen regelmäßig durchgeführt werden. Fr. Maas teilt mit, dass im Jahr 2024 bereits eine Veranstaltung im Kirchenzentrum durchgeführt wurde. Hr. Reich spricht das Kirchenzentrum an.

-Fr. Maas bringt ein, dass der Beirat einen Preis für Kinder auslobt, die besonders gute Noten in der Schule erhalten haben. Alternativ könnte der Integrationsbeirat auch einen Integrationspreis ausloben, der an besonders Integrative Projekte vergeben wird. Der Integrationsbeirat spricht sich eher für die Bepreisung eines Projektes aus.

Ende 19.56 Uhr